



EN MARCHA LA VII SEMANA DEL EMPRENDEDOR Y LA EMPRESA

- La iniciativa, que se va a desarrollar hasta el 23 de febrero, cuenta con una amplia programación de actividades para emprendedores y empresarios.
- Este año, como novedad, se contemplan talleres específicos de orientación laboral para personas desempleadas.

Vva. de la Cañada, 21 de feb.- El primer teniente de alcalde, Enrique Serrano, y el director general de Ordenación y Acreditación de la CM, Valentín Bote-Álvarez, han inaugurado hoy la VII Semana del Emprendedor y la Empresa, compartiendo un desayuno de trabajo con un grupo de empresarios locales. "Este tipo de foros son muy importantes porque, por un lado, sirven para intercambiar ideas y, por otro, para tomar nota de aquello que demandan los empresarios villanovenses", destacó el primer teniente de alcalde.

En el encuentro, también han participado concejales de la Corporación Municipal, miembros de la Cámara de Comercio e Industria de Madrid, Avalmadrid, las asociaciones de comerciantes locales y de la zona (ACОВI, ACONOR, ASEVAP y ASIMPEA) así como de las universidades Alfonso X el Sabio y Camilo José Cela. Esta última representada por su rector, Rafael Cortés Elvira.

Para emprendedores y empresarios

La Semana del Emprendedor y la Empresa es una iniciativa que promueve el Ayuntamiento a través de la Concejalía de Desarrollo Local, Economía, Empleo y Turismo. Se desarrollará hasta el próximo 23 de febrero y cuenta con una amplia programación de actividades dirigidas a aquellas personas que quieren poner en marcha un negocio o, teniéndolo, necesitan algún tipo de acompañamiento empresarial. Destacan, entre otras, un curso práctico de creación de empresas en el que los participantes trabajarán su idea de negocio y elaborarán su propio plan de empresa; un video-curso sobre marketing 2.0 y redes sociales; distintas jornadas sobre asesoramiento empresarial o networking así como charlas sobre seguridad en los comercios y el diseño de un plan de acción en coaching.

Novedad

Este año además y por primera vez en el marco de la Semana, se contemplan talleres específicos de orientación laboral para personas desempleadas en los que se darán a conocer distintas herramientas y recursos así como las claves para afrontar una entrevista de selección. "Nos



encontramos en una difícil situación económica debido a la crisis, por eso apoyar al sector empresarial es fundamental pero también a quienes se encuentran en paro, especialmente a los jóvenes, a quienes con iniciativas como esta pretendemos ayudar a encontrar un empleo y también darles a conocer otras vías como puede ser la creación de su propia empresa, en una palabra, fomentar su espíritu emprendedor”, afirmó Enrique Serrano. El primer teniente de alcalde también anunció el acuerdo alcanzado entre el Ayuntamiento y las dos universidades del municipio para que los estudiantes que se encuentran en los últimos años de carrera puedan realizar prácticas en las empresas del municipio. “Estamos seguros que redundará en beneficio del sector empresarial local y por supuesto de los jóvenes que podrán así adentrarse en el mercado laboral”, añadió.

Información

Las personas interesadas en participar en las actividades de la Semana del Emprendedor y la Empresa pueden obtener más información en la Agencia de Desarrollo Local (Pza. de España, 1), llamando al teléfono 91 811 73 00, enviando un e-mail a empleo@ayto-villacanada.es o en la web municipal www.ayto-villacanada.es. Todas las actividades programadas son gratuitas.